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問
　
地
方
創
生
加
速
化
事
業
の
考
え
方

は
。

答
　
今
回
の
加
速
化
交
付
金
に
つ
い
て

発
端
は
行
政
が
取
っ
か
か
り
に
な
る
と

思
う
が
、
や
が
て
そ
の
自
治
体
の
事
業

主
体
に
な
っ
て
く
る
民
間
事
業
者
な
り

が
自
立
し
て
継
続
的
に
や
っ
て
い
か
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
。
補
助
金
な
し
で
自

立
的
に
や
っ
て
い
く
と
い
う
の
を
踏
ま

え
た
も
の
な
の
で
、
今
回
の
事
業
の
観

光
資
源
に
つ
い
て
は
、
何
か
新
し
い
食

材
を
開
発
し
、
何
か
グ
ル
メ
、
食
と
い

う
も
の
を
一
旦
は
行
政
で
仕
掛
け
る
が
、

そ
れ
が
市
内
に
定
着
し
、
幸
手
市
の
中

の
回
遊
性
、
町
内
の
中
に
食
と
い
う
も

の
で
お
客
を
呼
び
込
め
る
ぐ
ら
い
に
な

る
よ
う
な
こ
と
を
想
定
し
て
い
る
。

　
ま
た
、
レ
ン
タ
サ
イ
ク
ル
に
つ
い
て

も
、
当
初
は
こ
の
補
助
金
を
活
用
し
て

整
備
し
て
い
く
が
、
や
が
て
民
間
の
方

で
も
レ
ン
タ
サ
イ
ク
ル
事
業
を
進
め
て

も
ら
い
た
い
と
考
え
て
い
る
。

　

　
子
育
て
に
つ
い
て
も
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
の
育
成
か
ら
始
ま
り
、
お
も
ち
ゃ
ド

ク
タ
ー
等
を
養
成
し
て
、
民
間
で
も
子

育
て
の
体
制
を
町
ぐ
る
み
で
と
れ
る
よ

う
な
も
の
を
目
指
し
て
い
き
た
い
。

問
　
お
も
ち
ゃ
広
場
と
は
。

答
　
良
い
お
も
ち
ゃ
に
触
れ
る
場
と
時

間
を
提
供
す
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
、

児
童
館
や
ウ
エ
ル
ス
幸
手
に
開
催
す
る

予
定
で
あ
る
。
認
定
N
P
O
法
人
の
日

本
グ
ッ
ド
・
ト
イ
委
員
会
の
協
力
を
得

な
が
ら
、
委
託
で
行
う
。

問
　
木
の
お
も
ち
ゃ
を
メ
ー
ン
に
考
え

て
い
る
の
か
。

答
　
木
育
と
い
う
木
の
お
も
ち
ゃ
に
多

く
触
れ
て
も
ら
う
こ
と
を
考
え
て
い
る
。

問
　
第
19
節
負
担
金
の
う
ち
の
幸
手
宿

う
ま
い
も
ん
ま
つ
り
事
業
補
助
金
に
つ

い
て
、
補
助
団
体
は
ど
こ
か
。

答
　
幸
手
宿
う
ま
い
も
ん
ま
つ
り
事
業

を
実
施
す
る
団
体
と
考
え
て
い
る
。

て
、
お
も
ち
ゃ
ド
ク
タ
ー
は
、
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
で
行
っ
て
い
る
の
か
、
そ
れ
と

も
市
で
補
助
金
を
出
し
て
い
る
の
か
。

答
　
現
在
の
定
期
的
な
活
動
は
、
児
童

館
で
毎
月
第
４
土
曜
日
の
午
後
１
時
か

ら
４
時
ま
で
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
で
や
っ

て
い
る
。

問
　
お
も
ち
ゃ
ド
ク
タ
ー
が
地
方
創
生

加
速
化
事
業
と
し
て
採
用
さ
れ
た
場
合
、

単
年
度
で
終
わ
る
の
か
。

答
　
今
回
の
こ
の
地
方
創
生
加
速
化
交

付
金
に
つ
い
て
は
、
取
り
組
み
の
た
め

の
き
っ
か
け
づ
く
り
で
あ
る
。
実
際
に

採
択
さ
れ
た
時
に
は
、
事
業
を
行
っ
て

い
く
中
で
継
続
性
を
見
出
し
て
、
発
展

さ
せ
て
い
き
た
い
。

　
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
等
で
手
伝
っ
て
も
ら

え
る
の
か
、
あ
る
い
は
今
度
は
活
動
時

間
が
増
え
る
の
で
、
そ
の
増
え
た
部
分

に
つ
い
て
は
報
償
を
払
っ
て
い
く
か
は

今
後
の
中
で
協
議
し
て
い
く
。

　問
　
地
方
創
生
加
速
化
交
付
金
の
申
請

に
至
っ
た
経
緯
と
内
容
は
。

答
　
埼
玉
県
企
画
財
政
部
地
域
政
策
課

か
ら
、
本
年
の
１
月
22
日
付
け
で
１
次

募
集
の
通
知
が
あ
り
、
３
月
18
日
に
結

果
が
記
者
発
表
さ
れ
不
採
択
に
な
っ
た

が
、
４
月
８
日
付
け
の
文
書
で
２
次
募

集
の
通
知
が
埼
玉
県
か
ら
各
市
町
村
に

出
さ
れ
た
た
め
、
庁
内
検
討
を
行
っ
て

決
定
し
た
も
の
で
あ
る
。

　
ま
ず
、
４
月
26
日
ま
で
に
事
業
の
素

案
を
作
成
し
て
、
国
か
ら
ア
ド
バ
イ
ス

が
も
ら
え
る
事
前
相
談
の
機
会
を
得
て

本
申
請
を
６
月
10
日
に
し
た
の
で
、
今

申
請
を
し
て
い
る
段
階
の
状
況
で
あ
る
。

そ
の
決
定
に
つ
い
て
は
、
具
体
的
な
日

時
は
示
さ
れ
て
い
な
い
が
、
１
次
募
集

の
と
き
の
こ
と
を
踏
ま
え
る
と
、
約
１

ヶ
月
後
に
分
か
る
想
定
で
あ
る
。

　
ま
た
、
交
付
金
の
補
助
率
は
10
分
の

10
で
あ
る
。
　

問
　
お
も
ち
ゃ
ド
ク
タ
ー
謝
礼
に
つ
い

■性別　男…27 人　女…10 人
■年齢　20 代以下… ０人 30 ～ 40 代…２人
　　　　50 ～ 60 代…14 人 70 代以上…21 人
■議会報告会の開催について
　評価する…19 人　どちらとも言えない…５人
　評価しない…７人　未回答…６人
■説明の内容について
　わかりやすかった…１人　どちらとも言えない…13 人
　わかりにくかった…17 人　未回答…６人
■開かれた議会について（議会の情報公開について）
　開かれている…４人　どちらとも言えない…23 人
　開かれていない…8 人　未回答…２人
■これまでに議会を傍聴したことがありますか
　ある…26 人　ない…11 人　　　　
■議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか
　ある…14 人　ない…23 人

■参加された理由
・議会基本条例を制定後、初めての報告会の

ため
・市政について理解したい
・市の現状を把握するため
・どのような報告か聞きたい
・議会が市のために機能することに期待して
・勉強のため
・市民本位の市政運営と議会活動状況
・議員が市民の意見を市政に反映したのか聞

きたい

　
５
月
22
日
㈰
幸
手
市
役
所
第
二
庁
舎
に
お
い
て
初
め
て
の
議
会
報
告
会
を

開
催
し
ま
し
た
。

　
３
月
定
例
会
で
審
議
し
た
平
成
28
年
度
一
般
会
計
・
特
別
会
計
予
算
ほ
か

な
ど
を
、
総
務
・
文
教
厚
生
・
建
設
経
済
・
都
市
公
園
等
指
定
管
理
業
務
調

査
特
別
委
員
会
の
各
委
員
長
が
報
告
し
ま
し
た
。

　
当
日
の
参
加
者
は
46
名
で
質
問
・
意
見
交
換
・
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施
し
ま

し
た
。

アンケート結果（一部抜粋）

　
第
11
条
（
市
民
参
加
）
で
は
、
議

会
は
、
議
会
と
し
て
決
定
し
た
こ
と

に
対
す
る
説
明
責
任
を
果
た
し
、
市

民
の
意
見
の
聴
取
、
意
見
交
換
の
場

と
し
て
、
議
会
報
告
会
を
開
催
す
る

こ
と
を
定
め
て
い
ま
す
。

　
こ
の
議
会
報
告
会
で
は
、
議
案
等

の
審
査
経
過
や
結
果
等
を
市
民
に
報

告
し
ま
す
。

　
今
回
の
議
会
報
告
会
に
参
加
者
か

ら
多
く
の
ご
質
問
や
貴
重
な
ご
意
見

を
頂
戴
い
た
し
ま
し
た
。

　
い
た
だ
い
た
ご
意
見
等
は
、
今
後

の
施
策
に
反
映
で
き
る
よ
う
、
全
議

員
で
情
報
の
共
有
を
図
っ
て
ま
い
り

ま
す
。

幸
手
市
議
会
基
本
条
例
の
解
説

回収率80.4％

初の幸手市議会報告会開く初の幸手市議会報告会開く
問答問

答答 問

問答問答問答

問答

平
成
28
年
度
幸
手
市
一
般
会

計
補
正
予
算

　
　（
第
1
号
）

（
議
案
第
51
号
）

総
務
常
任
委
員
会
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（6）（7）

※
小
規
模
保
育
事
業
所
と
は
、
０
〜
３

歳
未
満
児
を
対
象
と
し
た
、
定
員
が

６
人
以
上
19
人
以
下
の
少
人
数
で
行

う
保
育
。

（
第
二
保
育
所
建
設
工
事
）

問
　
入
札
の
際
、
事
前
に
最
低
制
限
価

格
が
分
か
っ
て
い
な
け
れ
ば
、
も
っ
と

競
争
の
原
理
が
働
い
て
、
競
争
し
た
結

果
が
出
た
の
で
は
。

答
　
今
回
の
入
札
は
事
前
公
表
と
な
り
、

ほ
と
ん
ど
事
業
所
が
最
低
制
限
価
格
で

応
札
し
、
く
じ
引
き
と
な
っ
た
。

　
こ
れ
が
事
後
公
表
と
な
れ
ば
、
場
合

に
よ
り
、
１
回
目
の
入
札
で
決
ま
ら
な

い
可
能
性
や
落
札
額
が
最
低
制
限
価
格

よ
り
も
上
回
る
可
能
性
が
あ
っ
た
と
考

え
て
い
る
。

問
　
こ
の
改
正
は
、
建
物
４
階
以
上
に

保
育
室
を
設
け
る
際
の
、
避
難
用
の
室

内
階
段
の
用
件
を
改
正
す
る
も
の
で
あ

る
が
、
市
内
に
は
該
当
す
る
保
育
室
は

あ
る
の
か
。

答
　
市
内
に
は
、
建
物
４
階
以
上
の
保

育
室
は
な
い
。

問
　
小
規
模
保
育
事
業
所
Ａ
型
と
Ｂ
型

の
違
い
は
。

答
　
Ａ
型
は
保
育
所
の
職
員
の
全
て
が

保
育
士
で
、
Ｂ
型
は
保
育
所
の
職
員
の

２
分
の
１
以
上
が
保
育
士
と
決
め
ら
れ

て
い
る
。

問
　
市
内
に
は
、
Ａ
型
と
Ｂ
型
の
小
規

模
保
育
事
業
所
は
あ
る
の
か
。

答
　
Ａ
型
は
今
年
４
月
に
１
か
所
開
設

さ
れ
、
Ｂ
型
は
な
い
。

問
　
今
回
の
電
子
入
札
シ
ス
テ
ム
へ
の

入
力
に
つ
い
て
、
今
後
に
向
け
て
検
討

や
精
査
し
た
こ
と
は
。

答
　
１
月
か
ら
要
綱
が
施
行
と
な
り
、

今
回
の
幸
手
小
学
校
と
第
二
保
育
所
が

第
１
号
と
い
う
認
識
が
あ
り
、
担
当
課

は
事
前
に
準
備
を
進
め
て
い
た
が
、
マ

ニ
ュ
ア
ル
が
読
み
切
れ
な
か
っ
た
。
な

ぜ
だ
め
だ
っ
た
の
か
検
証
を
き
ち
ん
と

し
た
上
で
、
そ
の
原
因
が
わ
か
り
、
今

後
ミ
ス
が
な
い
よ
う
に
、
マ
ニ
ュ
ア
ル

に
手
書
で
注
意
事
項
を
付
加
す
る
よ
う

指
示
し
た
。

（
幸
手
小
学
校
校
舎
大
規
模
改
修
工
事
）

問
　
幸
手
小
学
校
で
は
以
前
に
、
ト
イ

レ
を
和
式
か
ら
洋
式
へ
の
改
修
工
事
を

実
施
し
て
い
る
が
、
今
回
の
工
事
と
の

関
係
は
。

答
　
今
回
の
工
事
は
、ト
イ
レ
の
天
井
、

壁
の
張
り
替
え
、
床
を
乾
式
に
し
て
衛

生
的
な
床
に
張
り
替
え
る
。
そ
の
他
大

部
分
を
洋
式
便
器
に
変
更
す
る
。

問
　
こ
の
入
札
に
関
す
る
問
題
の
性
質
、

お
よ
び
対
処
の
仕
方
つ
い
て
は
議
案
第

49
号
と
同
じ
か
。

答
　
成
り
立
ち
は
先
ほ
ど
の
第
49
号
と

全
く
同
様
で
あ
る
。
ま
た
、
同
様
に
対

応
し
て
い
き
た
い
。

※

文
教
厚
生
常
任
委
員
会

答 問問答答 問

問答

問答問答

問答

幸
手
市
家
庭
的
保
育
事
業
等

の
設
備
及
び
運
営
に
関
す
る

基
準
を
定
め
る
条
例
の
一
部

を
改
正
す
る
条
例

（
議
案
第
48
号
）

工
事
請
負
契
約
の
締
結
に
つ

い
て

　
　
　（議
案
第
49
号
）

工
事
請
負
契
約
の
締
結
に
つ

い
て

　
　
　（議
案
第
50
号
）

市政に対する一般質問市政に対する一般質問市政に対する一般質問市政に対する一般質問市政に対する一般質問

（8）（7）

市政に対する市政に対する
一一 般般 質質 問問

　今定例会では、14人の議員が６月
２日、３日、６日に一般質問を行いまし
た。質問の中から、主なものの要旨を
質問者順に掲載します。

　一般質問とは、議案と関係なく市の行政
事務の状況や将来に対する方針などをただ
すもので、市側は、質問に対し基本的な考
え方や問題解決策について答弁します。

　

青 木 　 章 議 員
◯　東京オリンピック・パラリンピックキャンプ地誘
致について

◯　下水道について
◯　幸手市制施行30周年記念事業について　

大 平 泰 二 議 員
◯　駅東西口自由通路
◯　民間駅橋上化建設費市負担問題
◯　重点プロジェクト
◯　地域医療問題　

松 田 雅 代 議 員
◯　「さってアフタースクール」の運用について
◯　災害対策の新たな課題について
◯　デマンド交通の利便性向上と幸手市公共交通の今
後について

小河原浩和 議 員
◯　空き家条例制定後の現状と問題について

木 村 治 夫 議 員
◯　常備消防の充実について
◯　県立権現堂公園の整備について
◯　信頼のある人材育成について

中 村 孝 子 議 員
◯　重点プロジェクトについて
◯　災害問題について

武 藤 壽 男 議 員
◯　財政状況、諸事業に対する市長の認識について
◯　西口区画整理事業、自由通路事業、駅舎整備事業
に対する市長の見解について

宮 杉 勝 男 議 員
◯　健康の保持・増進と生涯スポーツについて

小 林 啓 子 議 員
◯　「祖父母手帳」の作成について
◯　セカンドブックスタート事業について
◯　「読書通帳」の導入について
◯　防災対策について　

本 田 謡 子 議 員
◯　福祉避難所について
◯　子どもの貧困と「こども食堂」について

藤 沼 　 貢 議 員
◯　幸手駅西口の開設と駅舎および自由通路の整備に
ついて　

大 山 重 隆 議 員
◯　要介護となる高齢者が増え続け、介護費用（市負
担）も年々大きくなっている

◯　介護行政において包括ケアシステムの構築が急務
である　

巻 島 幸 男 議 員
◯　県道惣新田幸手線の臨時対応について
◯　水害対策について
◯　就労人口の減少について
◯　駅舎建設に対する費用対効果について　

小 林 順 一 議 員
◯　児童虐待の実態について
◯　空き家適正管理化について


